

Explicaron las acciones que se llevan a cabo para potenciar el crecimiento de General Alvear



En contacto con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, **Mariano Varela, Secretario de Gobierno de la Municipalidad de General Alvear**, narró recientes acciones del intendente Walther Marcolini.

“El intendente estuvo en la ciudad de Tandil, en un encuentro de intendentes en el que participaron mandatarios municipales de toda Latinoamérica, tratando temas relacionados al cooperativismo. Marcolini planteó la creación de la Caja de Crédito Cooperativa, que es un trabajo que viene desarrollando desde hace muchos años. Es propulsor y ha escrito libros sobre este tema, es un apasionado de esta actividad, y posee muchas herramientas de desarrollo para las economías regionales. Se eligió como sede a la ciudad de Tandil, en virtud de que cumplió ciento noventa y nueve años de vida. Se han firmado acuerdos para firmar desarrollos tecnológicos, y el encuentro contó con la presencia de Carolina Cosse, actual intendenta de Montevideo (Uruguay) y próxima presidente de Mercociudades. Es además actual presidente de la red de Intendentes que tienen sede en Esteban Echeverría (Buenos Aires). Esto municipios pertenecen a Mercociudades, y nosotros desde la municipalidad de General Alvear tenemos un área de relaciones internacionales que hace este trabajo de interactuar con diferentes municipios. En el encuentro, la municipalidad también firmó acuerdos con la intendencia de San Justo, Santa Fe, ya que pertenecemos al red de ciudades educadoras».

Marcolini planteó la creación de la Caja de Crédito Cooperativa, que es un trabajo que viene desarrollando desde hace muchos años.

Continuó explicando que «Esta red, tiene por objetivo desarrollar intercambios de capacitación entre equipos de jardines maternos municipales. General Alvear posee este tipo de jardines en todos los distritos y también en la ciudad, los que han sido creados para dar acceso a los mismos a las familias que no pueden pagar jardines maternos privados. Naturalmente son gratuitos y tienen una asistencia profesional de primer orden. No quiero dejar de resaltar que, en la reunión de Tandil, el intendente del partido de Esteban Echeverría Fernando Gray (actual presidente de Mercociudades) concretó un programa educativo que permitirá que cuatro estudiantes alvearenses junto a un coordinador viajen junto a otro noventa y cinco estudiantes de Sudamérica a las Jornadas denominadas Scholas Ciudadanas, que tiene por objetivo formular proyectos de desarrollo para aplicar a las ciudades a las que pertenecen los estudiantes. Todo este tipo de intercambios resultan importantes para nuestro departamento, ya que nos permiten luego ir determinando a partir de ellos, políticas públicas», resaltó Varela. Por otra parte, Varela se refirió a la visita que realizó a General Alvear Marcelo Puertas, titular de la Inspección General de Seguridad. «Tuvimos visitas importantes de autoridades provinciales, entre otras las del Doctor Puertas. El organismo que dirige está a cargo del control de seguridad, que también tiene responsabilidad en el ámbito penitenciario. Visitó varios distritos con el objeto de inspeccionar la situación edilicia, así como la condición del personal y las movilizaciones afectadas a la función».

Vos FM 94.5 · Explicaron la acciones que se llevan a cabo para potenciar el crecimiento de General Alvear